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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM

29/11/2013

Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul,  foi realizada a
reunião Extraordinária  tendo como objetivo  discutir  e  decidir  sobre  a  seguinte  pauta:  1.
Análise do balancete do mês de setembro/2013. Estavam presentes os seguintes membros
do Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira, Antônio Marcos Marques e Zilda Aparecida
Rodrigues Ramires. A Conselheira Ana Claudia Teixeira justificou a ausência por motivos de
saúde.  Os  Conselheiros  Acácio  Kóbus  Júnior  e  Rozilene  Bertipaglia  Gimenes  Ferreira
justificaram a ausência por motivos de trabalho. A Conselheira Áurea Florêncio da Silva,
justificou sua ausência por motivos pessoais. Os presentes iniciaram os trabalhos com a
análise do balancete do mês de setembro deste ano. Dá análise, foi verificada que na Guia
de Recolhimento de Contribuição Previdenciária do FUNDEB está lançado o valor de R$
300.998,63 (trezentos mil, novecentos e noventa e oito reais e sessenta e três centavos)
para um segurado, e, no entanto, no comprovante de recolhimento consta o valor de R$
300.944,63 (trezentos mil, novecentos e quarenta e quatro reais e sessenta e três centavos),
gerando uma diferença de R$ 54,00 (cinquenta e quatro reais). Constatou-se também, a
falta dos comprovantes de recolhimento do Fundo Municipal de Saúde. Assim, os presentes
decidiram por  enviar  comunicação  interna à  Diretoria  Financeira  do Instituto,  solicitando
esclarecimentos sobre a diferença apurada, e, que sejam anexados os comprovantes de
recolhimentos,  caso tenham sido realizados.  Em seguida,  o Presidente  deste Conselho,
falou aos presentes que não seria  possível  dar  continuidade  nos trabalhos por  falta  de
quórum.  Assim,  decidiu-se  pela  conclusão  dos  trabalhos  na  próxima  reunião  ordinária,
agendada para o dia 06 de dezembro de 2013. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a
reunião,  tendo eu,  Marielle  Lopes Coelho,  lavrado a presente ata,  que depois  de lida  e
achada conforme, vai assinada pelo Presidente deste Conselho Fiscal.

___________________________                                                   
Norato Marques de Oliveira                                                           


